

Es lebe der Sommer!

Benefizfest des gemeinnützigen
Vereins Ruandahilfe e.V.

Am 1. September 2019 lädt Ruandahilfe e.V. von 15 bis 21 Uhr im EineWeltHaus München zu einem Benefizsommerfest ein.

Bei Kaffee, Kuchen, Snacks und kalten Getränken kann geplaudert und entspannt werden. Für kleine Gäste gibt's Spiele und Kinderschminken.

Es besteht die Möglichkeit zum Kauf von quatschbunten Patchwork-Produkten (Taschen, Schmuck, Postkarten, Schürzen, Topflappen etc.) aus unserem Projekt „Schneiderlehre für Waisenmädchen in Kigali“.

Eine Info-Diashow gibt es um 16 Uhr und 18.30 Uhr. Außerdem wird es verschiedene musikalische Beiträge geben.

Alle Einnahmen des Festes fließen ohne Abzüge in die Projekte von Ruandahilfe e.V., insbesondere in den Bau von Ruandas erstem Frauenhaus!

Ruandahilfe e.V. ist ein kleiner, aber feiner Verein mit Sitz in München. Wir unterstützen wirtschaftlich und sozial benachteiligte Menschen – insbesondere Völkermordüberlebende und Frauen in Afrika – unabhängig von Alter, Ethnie und Religion.

Aktuelle Projekte sind u.a.: Schneiderlehre für Waisenmädchen, Mikrokredite zur Existenzgründung, Traumatherapie für Völkermordüberlebende und medizinische Versorgung von HI-Infizierten. Weitere Infos unter: www.ruandahilfe.de

Kontakt: info@ruandahilfe.de, Tel.: 0173-3196227